

Prunksitzung der Burggrafen
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 29. November 2007 (Nummer 48) -

Prunksitzung der Burggrafen

In der Prunksitzung der Burggrafen von Burglahr ging es Schlag auf Schlag mit Tanzdarbietungen, Büttreden und Sketchen. Die Burgspatzen der Burggrafen eröffneten den Tanzreigen, gefolgt von der Jugendtanzgruppe der KG, einer Tanzgruppe aus der Garde, den West Wood Dancers und der großen Tanzgarde. Die erste große Überraschung des Abends brachte der Prinz selber. „Als der „Mann in Grün“ trat er – wie in der guten alten Zeit – als Büttredner auf und präsentierte eine seiner „uralten“ Büttreden in neuer Version. Als weitere Büttredner brillierten Charlie und Mario Müller und die Wanderfreunde Burglahr, bei denen der Prinz aktiv mitmischt, hatte das „Herzblatt“ für ihn aufgearbeitet. Die Lachsalven waren hier vorprogrammiert.



Foto: Wachow

Die Tanzgarde hatte in einem besonderen Auftritt die zurückliegenden 60 Jahre Karneval in Burglahr musikalisch aufgearbeitet und die Highlights herausgearbeitet. Einen tänzerischen Glanzpunkt lieferte einmal mehr die KG Oberlahr mit ihrer Tanzformation „Just for fun“ und im Anschluss mit den Stadtsoldaten ab. Ebenfalls zu Gast waren die Tanzgarden von Strauscheid und Aegidienberg. Mit Abordnungen warteten die KG Horhausen, KG Wissen und die KG Willroth auf. Ebenso überbrachten die Ortsbürgermeister der umliegenden Ortschaften und MdL Thorsten Wehner der neuen Tollität ihre Glückwünsche. (wwa)